

## Esta noche llega la carrera atlética 'Brillo de Mujer'

*Cerca de 900 mujeres de todas las edades recorrerán las calles de Popayán en el marco del Día Internacional de la Mujer*



Como iniciativa de la Administración Municipal a través de la Secretaría del Deporte y la Cultura, hoy el 'Centro Histórico' de Popayán se vestirá de fucsia con la carrera atlética 'Brillo de Mujer'. Un evento deportivo que se realizará en honor a todas las payanesas y en conmemoración al 'Día Internacional de la Mujer'.

La diversidad femenina que habita en la 'Ciudad Blanca' será protagonista en esta iniciativa que reunirá a grandes y pequeñas, y que busca demostrar el 'brillo' propio de las mujeres por medio de la práctica deportiva.

A partir de las 7:00 de la noche se dará inicio a este encuentro deportivo que tendrá como punto de partida el tradicional Parque Francisco José de Caldas y continuará con un recorrido de 2.5 kilómetros por las principales calles del corazón de la ciudad.

Desde la Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán, se reiteró la invitación a este encuentro a todas las mujeres de la ciudad, sin importar edad, condición o profesión, para conmemorar de una manera diferente esta fecha.

\*\*\*

## La 'Ciudad Blanca' se prepara para la Semana Mayor

*Mediante Decreto la Administración Municipal a través de la Oficina Asesora de Planeación, definió las normas urbanísticas y de ornato especiales para el Centro Histórico de la ciudad con motivo de la Semana Santa 2017*



Enlucimiento de las fachadas de las edificaciones públicas y privadas, y en general los componentes arquitectónicos y de acabados urbanos tales como puertas, ventanas, rejas, aleros, canales y bajantes de aguas lluvias, muros y tapias del Centro Histórico, hacen parte de las medidas adoptadas por la Administración Municipal a través de la Oficina Asesora de Planeación para preparar a la ciudad para la Semana Santa de Popayán.

“El Decreto de enlucimiento es una invitación que hace la Administración a la ciudadanía para enlucir la ciudad, con motivo de una de las épocas culturales más representativas de Popayán, como la Semana Santa”, dijo Francisco León Zúñiga, jefe de la Oficina Asesora de Planeación de Popayán.

En el Decreto 20171900000675, se especifican además el tipo de color de pintura a emplear en el Sector Histórico, que por regla general corresponde al blanco para las edificaciones; igualmente se insta al sector privado y la ciudadanía, a adornar los balcones de los inmuebles con plantas ornamentales acordes a la tradición de la Semana Santa.

Así mismo, se especifica los procesos sancionatorios a propietarios, poseedores o tenedores de las edificaciones que hacen parte del Centro Histórico, que hagan caso omiso a las obras de enlucimiento, ornato y retiro de avisos no reglamentarios, con multas que oscilarán entre cinco (5) y diez (10) salarios mínimos legales mensuales vigentes.

El Decreto reglamenta también el uso de publicidad en exteriores para los locales; lineamientos a empresas de servicios públicos domiciliarios para remplazar o reparar las tapas que cubren los sumideros, registros, y recamaras; la suspensión del depósito de escombros y materiales de construcción en las vías públicas y andenes de la ciudad entre el desde el 9 de abril y hasta el 16 de abril de 2017, entre otras acciones que aportarán al enlucimiento de la ‘Ciudad Blanca’.

\*\*\*

## Se avecina el 'Día sin carro y sin moto' en Popayán

*Esta jornada limita el uso de los vehículos automotores particulares y se le da prioridad a la bicicleta como medio de transporte alternativo.*



El próximo 25 de abril de 2017, la ciudad de Popayán realizará la jornada del 'Día sin carro y sin moto', iniciativa que a nivel mundial emplean las ciudades como estrategia para contribuir a la causa de un mejor medio ambiente para todos, y promover medios de transporte alternativos como la bicicleta.

El objetivo de esta medida es exhortar a los habitantes de Popayán a dejar ese día sus vehículos en casa y optar por el uso de la bicicleta o del transporte de

servicio público, a fin de reducir los niveles de contaminación ambiental y auditiva.

“Esta es una iniciativa que destaca el compromiso de la Administración Vive El Cambio por una Popayán más amable con su medio ambiente, comprometida con su entorno y por una mejor movilidad”, se indicó desde la Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán.

Es importante tener en cuenta, que a largo plazo la disminución del uso de los vehículos automotores reduce el riesgo de enfermedades respiratorias, visuales y cardiovasculares, que anualmente cobran la vida de miles de personas en el planeta.

\*\*\*

## 'De mujeres víctimas de la guerra a pactantes de paz'

*La búsqueda de salidas políticas y transformaciones en las condiciones de vida de mujeres víctimas de la violencia, tema central del foro realizado por la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria*



En el marco del Día Internacional de la Mujer, la Administración Municipal a través del programa Mujer con Equidad y el programa de Atención a las Víctimas de la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria, realizó el foro 'De mujeres víctimas de la guerra a pactantes de paz', con el fin de reivindicar esta fecha y continuar avanzando en la construcción de una sociedad con igualdad de condiciones para hombres y mujeres.

El foro contó con la participación de mujeres líderes comunitarias, de diferentes organizaciones y de la comunidad en general con el objetivo de dar luces para la construcción de paz territorial en lo que respecta a justicia, verdad y reconciliación.

La encargada de tomar la vocería del conversatorio fue Juliana Andrea Rodríguez, coordinadora de 'Ruta pacífica de mujeres del Cauca', movimiento feminista que trabaja por la tramitación y negociación del conflicto armado en Colombia desde hace más de 20 años, y que busca evidenciar las violencias que sufren las mujeres a causa de la guerra, generando acciones de resistencia contra este tipo de actos.

"Durante nuestro acompañamiento a las mujeres víctimas hemos evidenciado a mujeres que pese a todas las circunstancias perversas que vivieron en la guerra, encontraron caminos para recomponer sus proyectos de vida y tomar posturas políticas con la necesidad de poner fin a la guerra", dijo Juliana Andrea Rodríguez, coordinadora de 'Ruta pacífica de mujeres del Cauca'.

Las mujeres tamboreras de Popayán por medio de su canto y el sonido de los tambores dieron inicio al foro, y el grupo de poetas de la Asociación Caucana de Escritores, cerraron el espacio con un recuento histórico sobre la lucha de las mujeres por los derechos humanos.

\*\*\*

## Alcaldía de Popayán apoya a familias de Triunfemos por la Paz

*Elementos para aseo, kits cocina, colchonetas y cobijas, fueron entregados por parte de la Oficina de Gestión del Riesgo de Desastres de Popayán a las familias afectadas por el incendio.*



La Alcaldía de Popayán a través de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres, realizó la entrega de ayudas humanitarias para las familias afectadas por el incendio presentado el pasado lunes 6 de marzo en el asentamiento Triunfemos por la Paz al sur occidente de la ciudad.

Utensilios de cocina, kits de aseo, colchonetas y frazadas fueron entregados a las familias afectadas, por parte de funcionarios de la Oficina de Gestión del Riesgo de Desastres, con el objetivo de mitigar la situación en la que se encuentran.

Estas acciones hacen parte del compromiso de la Administración Municipal, por atender humanitariamente la situación de las familias que fueron víctimas del siniestro.

## Los hechos

Un incendio registrado en el asentamiento Triunfemos por la Paz dejó cerca de 10 viviendas averiadas y 43 personas heridas. El caso fue atendido por el Cuerpo de Bomberos de Popayán con la presencia de más de 7 unidades en el área, y con el apoyo de la Policía Metropolitana y la Defensa Civil, y la Alcaldía Municipal.

\*\*\*

## Acuerdo No 09 del 06 de marzo de 2017

"Mediante el cual se modifica el presupuesto de ingresos y gastos del Municipio de Popayán con la adición de recursos según documentos SGP-013-2016 y SGP-014-2017".

Para mayor información descargar el Acuerdo.

\*\*\*

## Acuerdo No 10 de 06 de marzo de 2017

"Mediante el cual se modifica el presupuesto de ingresos y gastos del Municipio de Popayán con la adición de recursos convenio No. 239 de 2013, suscrito con el Departamento de Prosperidad Social"

Para mayor información descargar el Acuerdo.

\*\*\*

## Decreto No 20171500000605-17-02-2017

"Por el cual se adopta medidas de control para mejorar la movilidad en el Centro Histórico incluyendo las calles 4 y 5 desde la carrera 11 hasta la carrera 17, de la ciudad de Popayán".

Para mayor información descargar el Acuerdo.

\*\*\*

## Agenda para El Cambio

### Abierto Concurso de Fachadas y Balcones

*Hasta el lunes 13 de marzo, estarán abiertas las inscripciones para participar en la segunda edición del concurso que busca enlucir el Centro Histórico de Popayán. Consulte el siguiente link <http://popayan.gov.co/ciudadanos/sala-de-prensa/ii-concurso-de-fachadas-y-balcones>*



\*\*\*

Convocatoria de emprendimiento en industrias culturales, creativas y TIC.  
Participa! Más información: <http://popayan.gov.co/ciudadanos/informacion-al-ciudadano/participacion-ciudadana/convocatorias-publicas>



**CONVOCATORIA**  
**DE EMPRENDIMIENTO**  
EN INDUSTRIAS CULTURALES,  
CREATIVAS Y TIC

Ampliación de inscripciones hasta **10** de **Marzo**  
**2017**

  

\*\*\*

'Brillo de Mujer' carrera atlética

Comunicado N°: 344

En el marco del Día Internacional de la Mujer, hoy 8 de marzo, la Administración Municipal invita a todas las payanesas a la carrera atlética 'Brillo de Mujer'.



**Brillo de MUJER**  
CARRERA ATLÉTICA  
DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

**MIÉRCOLES 8 DE MARZO DE 2017**

**HORA: 7 P.M.**  
PUNTO DE PARTIDA  
PARQUE CALDAS

**RECORRIDO 2.5K**

Cra. 13  
Calle 4  
Calle 5  
Carrera 9  
Cra. 6  
Cra. 3

PARQUE CALDAS | Salida y llegada

Alcaldía de Popayán  
SECRETARÍA DEL DEPORTE Y LA CULTURA

COMITÉ MUNICIPAL DE DEPORTE Y CULTURA DE POPAYÁN S.A.S. S.R.L.  
LLEVAMOS VIDA A TU VIDA

\*\*\*

Supérate Intercolegiados 2017

Inscripciones abiertas a partir del 1 de febrero hasta el 20 de marzo de 2017 a través del siguiente link: <http://www.superate.gov.co/>



# Supérate

---

## Intercolegiados

---

\*\*\*

Mercado Móvil

Comunicado N°: 344

Los payaneses podrán disfrutar de variedad en productos del campo con la mejor calidad



**MERCADO MÓVIL**

*¡Ven y disfruta de los productos más frescos del campo!*

**Sábados y Domingos**  
5:00 a.m. - 4:00 p.m.  
Parqueadero Instituto Colombiano de Bienestar Familiar - B. Santa Helena

Alcaldía de Popayán | Vive el **CAMBIO**  
SECRETARÍA DE GOBIERNO Y PARTICIPACIÓN COMUNITARIA

\*\*\*

Próximo 25 de abril 'Día sin carro y sin moto'

TRÁNSITO  
**25** DE ABRIL DE 2017  
DÍA SIN CARRO Y SIN MOTO EN POPAYÁN



**POR UNA CIUDAD LIBRE  
DE CONTAMINACIÓN  
AMBIENTAL Y AUDITIVA  
PARTICIPA**

 

\*\*\*

Oficina de prensa y comunicaciones  
Alcaldía de Popayán